

LES GRANDS EMPLOYEURS DU SECTEUR PUBLIC

Les services de *Petróleos Mexicanos (PEMEX)*, société pétrolière d'État, du *Secretaría de Marina (SM)*, Secrétariat à la Marine, et du *Secretaría de la Defensa Nacional (SDN)*, Secrétariat à la Défense nationale, sont accessibles à leurs employés et à leurs familles. Leurs hôpitaux et leurs cliniques sont considérés comme de bons dispensateurs de services de santé. Les hôpitaux de *PEMEX* se retrouvent essentiellement dans les États dans lesquels *PEMEX* a un nombre important d'employés.

En 1992, *PEMEX* exploitait 191 unités. Celles-ci comprenaient 168 cliniques ou installations de soins primaires et 23 hôpitaux, dont huit étaient spécialisés. Le budget total pour 1992 du système de *PEMEX* atteignait les 323 millions de dollars US.

Le *Secretaría de Marina (SM)*, Secrétariat à la Marine, exploitait, lui, un total de 122 unités dans la plupart des régions du pays, dont 95 étaient des cliniques ou des installations de soins primaires et 27 des hôpitaux généraux.

Le *Secretaría de la Defensa Nacional (SDN)*, Secrétariat à la Défense nationale, avait, lui, 243 unités dans les 31 états du pays dont 217 cliniques ou installations de soins primaires et 26 hôpitaux généraux.

5. LE SYSTÈME PRIVÉ DE SOINS DE LA SANTÉ

LE SYSTÈME PRIVÉ DE SOINS DE LA SANTÉ, 1992

Nombre total de centres de services médicaux	2 250
Hôpitaux généraux	135
Cliniques	1 822
Sanatorium	225
Lits d'hôpitaux	21 895
Centres médicaux	68
Médecins	5 317
Personnel infirmier et paramédical	18 522

Source: Recursos y Servicios - Sistema Nacional de Salud, Boletín de Información Estadística, Número 12, 1992.

Le marché desservi par le Système privé de soins de la santé est celui des niveaux socio-économiques les plus élevés de la société mexicaine. Malgré cela, les hôpitaux du secteur privé doivent réserver 5 pour cent de leurs lits pour assurer des soins d'urgence à toute personne ayant besoin d'aide.

